



Lamentable, que Samuel ya no sea precandidato de MC: Amalia García



Es lamentable lo que sucedió con la precandidatura de Movimiento Ciudadano, que ofrecía una opción para 2024 con Samuel García, consideró la integrante de la bancada de MC en la Cámara de Diputados, Amalia García.

La congresista aseveró que la suma de sucesos registrados en las últimas semanas, donde han privado las descalificaciones y acusaciones, no es lo que el país requiere.

En particular sobre García Sepúlveda, externó que es una opción joven que sigue en pie representando al gobierno de Nuevo León.

Lo que está pasando en su entidad, es la expresión del encono y la polarización de las fuerzas políticas.

Opinó que el choque desatado desde hace dos años en Nuevo León, donde en el Congreso local tiene mayoría la oposición y está en constante pugna frente al Ejecutivo local, no es lo que se quiere en el país. “Queremos la pluralidad”, expresó.

La diputada García consideró que la turbulencia política y jurídica del fin de semana pasará y el gobernador retomará sus funciones.

Para que la situación se tranquilice, planteó, debe haber diálogo entre él, como titular del Ejecutivo y el Legislativo.

Y en cuanto a la decisión del precandidato o precandidata de MC, tiene que ser un perfil socialdemócrata, sugirió.



Celebró que en la contienda por la Presidencia de la República haya mujeres capaces contendiendo, pero pidió no caer nuevamente en el tema de lo “providencial”.

Al insistir en que su posición es a favor de la pluralidad, indicó que será MC el que decida si hace alianzas con otros bloques.

Ello, al ser cuestionado respecto a la posibilidad de que la senadora Patricia Mercado pudiese ser seleccionada precandidata presidencial, en lugar de García Sepúlveda.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/12/4/lamentable-que-samuel-ya-no-sea-precandidato-de-mc-amalia-garcia-617233.html>